



► 15 February 2023

»Terra Matters« will Übergang zur Kreislaufwirtschaft unterstützen



(V.l.n.r.): Jérôme Petry, Wirtschaftsministerium. Anne-Marie Loesch, Handelskammer, Christian Tock, Wirtschaftsministerium, Raymond Faber, Wirtschaftsministerium. (Foto: Handelskammer)

Die Wirtschaftliche Interessenvereinigung »Groupement d'intérêt économique« (GIE) »Terra Matters« wurde kürzlich gegründet, wie das Wirtschaftsministerium am Dienstag mitteilte. Diese neue Struktur soll den Übergang zu einer Kreislaufwirtschaft fördern und begleiten, indem sie die Entwicklung, Verwaltung und Förderung des »Product Circularity Data Sheet« (PCDS), eines Systems zur Verwaltung von Kreislaufdaten für Materialien und Produkte, das ursprünglich vom Wirtschaftsministerium ins Leben gerufen wurde, sicherstellen soll, wie es heißt. Meh-

re Unternehmen des verarbeitenden Gewerbes testen derzeit das PCDS für ihre Produkte.

Als neutrale Struktur ermögliche es die GIE »Terra Matters« mit staatlicher Mehrheitsbeteiligung, die Partner zu vereinen und eine internationale Ausstrahlung aufzubauen, um die Entwicklung der PCDS zu beschleunigen. Diese neue öffentlich-private Partnerschaft umfasse das Wirtschaftsministerium, vertreten durch Christian Tock, Jérôme Petry und Raymond Faber, auf der einen Seite und die Handelskammer, vertreten durch Anne-Marie Lo-

esch und Christel Chatelain, auf der anderen Seite.

Die Hauptaufgaben der GIE sind demnach:

- Die Förderung und Begleitung des Übergangs von Unternehmen zu einer Kreislaufwirtschaft.

- Die Unterstützung der Entwicklung und Bereitstellung von PCDS als technische Lösung und die Erbringung damit verbundener Mehrwertdienste.

- Verwaltung und Förderung des Ökosystems rund um die PCDS.

- Zusammenarbeit bei der Ausarbeitung und Entwicklung von Industriestandards, um verlässliche Daten über die zirkulären Eigenschaften von Materialien und Produkten zu liefern;

- Zusammenarbeit mit Partnern, die an der Entwicklung und Umsetzung des PCDS interessiert sind.

Die GIE sei bereits auf der Suche nach einem zukünftigen Direktor oder einer Direktorin zur sofortigen Einstellung. Bewerbungen diesbezüglich seien bis zum 1. März möglich, hieß es abschließend.

CK

